



BIENVENIDOS A CASA

Los retratos pintados por Joaquín Sorolla de Francisco Giner de los Ríos y de Manuel B. Cossío han regresado a España, y desde el pasado 21 de diciembre se exponen en el Museo del Prado.

En 1908 Sorolla regaló su retrato a Cossío (el mismo año en que este último publicó su libro sobre el Greco), y en 1915 el de Giner, tras la muerte de don Francisco. Los dos óleos se conservaron en la ILE hasta 1937. Finalizada la guerra, acompañaron a Natalia Cossío y Alberto Jiménez Fraud a su exilio en Oxford. Tras varias décadas fuera, han vuelto gracias a un acuerdo de las herederas con la Institución y con el Museo del Prado. La ILE, con el apoyo de la Fundación Juan Entrecanales de Azcárate, ha adquirido el retrato de Giner, y el Museo del Prado el de Cossío. Ambos se pueden contemplar hasta el 18 de junio en la muestra con la que el Museo del Prado conmemora el centenario de la muerte de Joaquín Sorolla.

Queremos compartir nuestra
alegría y deseamos un

¡Feliz 2023!

ILE INSTITUCIÓN
LIBRE DE
ENSEÑANZA